

INHALT

CONTENTS 2/2005

Editorial

ORIGINALARBEITEN

- E. Kaiserling*
- 66** Lymphgefäße der Uterusmukosa des Menschen, der Uterustumoren und in Assoziation zur Plazenta. Immunhistochemische Befunde
Lymphatics in human endometrium, uterine tumors and in relation to the placenta. Immunohistochemical results
- M. Weiss, R. Santos, R. G. H. Baumeister*
- 78** Aspekte der Auswertung bei der Lymphszintigraphie. Quantifizierung: Transportindex versus „Region of interest“-Technik
Evaluation of lymphoscintigraphic studies – Transport index versus region of interest technique
- W. J. Brauer*
- 85** Fehlermöglichkeiten bei der Indikationsstellung, Durchführung und Interpretation der Funktionslymphszintigraphie
Mistakes regarding indications, procedures and interpretation of the lymphoscintigraphic function test

ÜBERSICHTSARBEITEN

- R. Brenke, W. Siems*
- 91** Medikamentöse und antioxidative Therapie beim Lymphödem – Pro und Kontra
Drug administration and antioxidative therapy in lymphedema – Pros and cons

FORTBILDUNG

- O. Gültig*
- 97** Lymphologischer Kompressionsverband bei Kopf-, Brust- und Genitallymphödem unter ambulanten Bedingungen
Special compression bandages in outpatients with head-, breast- or genital lymphedema

VORTRÄGE

29. DGL-JAHRESKONGRESS

A. Miller

- 103** Lymphödem und Haut
... aus der Sicht des Dermatologen
Lymphedema and skin
... from the view point of a dermatologist

K. S. Kussmann

- 107** Apparative Intermittierende Kompression – „Pro“
Intermittent pneumatic compression therapy – „pro“

E. Lenschow, C. Schuchhardt

- 109** Was kann man alles falsch machen in der Lymphödemdiagnostik bei der Beurteilung orthopädischer Begleiterkrankungen?
What mistakes can be made in lymphedema diagnosis in the assessment of accompanying orthopedic diseases?

113 VORTRAGSABSTRAKTE 29. DGL-JAHRESKONGRESS

122 DISKUSSIONSFORUM LYMPHÖDEM

U. Schwarz

Posttraumatisches Ödem (Akutes Lymphödem)

124 BUCHBESPRECHUNG

Manuelle Lymphdrainage beim Pferd

125 MITTEILUNGEN

Lymphologische Fortbildung – Sachstandsbericht

Vergabe von Zertifizierungspunkten für verschiedene Fortbildungen

Bad Nauheimer Lymphtag

5. Gemeinsamer Lymphologie-Kongress 2006 in Wien